



Ayinger Grüne veröffentlichen Wahlprogramm

Zwölf Punkte beinhaltet das insgesamt sieben Seiten umfassende Programm für die Kommunalwahl 2020. Unter der Überschrift „Transparenz und Bürgerbeteiligung“ wird es vielseitige Angebote geben, aktiv an der Gestaltung der Gemeinde mitzuwirken.

Selbstverständlich soll Aying eine ökologische Gemeinde werden: z. B. durch sparsamen und schonenden Umgang mit öffentlichen Flächen. Auch geht es darum, dass die Gemeinde langfristig energieautark wird und die Wertschöpfung vor Ort bleibt. Letzteres u. a. durch Ansiedlung neuer Gewerbebetriebe nach ökologischen und sozialen Gesichtspunkten. Auch die Mobilität und das Wohnen werden neu gedacht. Für die am schnellsten wachsende Gruppe der Über-65-jährigen soll eine Seniorenbeauftragte oder ein Seniorenbeauftragter berufen werden mit Antragsrecht im Gemeinderat. Bildungsangebote für Jung und Alt, Schaffung eines partei- und vereinsunabhängigen Jugendrates sowie eine vereinsunabhängige Kunstszene gehören ebenfalls zum Wahlprogramm.

Die Ayinger Grünen haben sehr klare Vorstellungen, wie sie die Gemeinde zukunftsfähig gestalten, Aying zur lebenswerten Heimat für alle machen und den ländlichen Charakter erhalten wollen. Das Wahlprogramm, abrufbar auf der Homepage unter <https://gruene-aying.de>, ist eine Einladung, die Zukunft konstruktiv mitzugestalten.

V.i.S.d.P. Nortrud Semmler, Dammweg 3, 85653 Aying
nortrud.semmler@gruene-aying.de